

BUREAU FEDERAL DU 2 AVRIL 2008

Le Secrétariat fédéral du 18 mars a décidé de réunir le bureau fédéral pour une première réunion sur les élections sur sigle au C.T.P.M. du M.E.E.D.D.A.T. du 26 juin.

Présents :

Jean Marie RECH, Francis COMBROUZE, Patricia CERISAY, Didier HOREAU, Gilles BROCHARD, Michel GATIEN, Gérard LE BRIQUER, Maurice BARLA, Willy GARING, Arnaud ROUGE, Nicolas BAILLE, Didier PACOT.

Introduction de Jean Marie RECH.

Rappel des éléments essentiels du contexte social après les élections municipales et départementales qui ne nous laissent pas indifférents au sens politique de l'expression des citoyens en faveur de la justice et des services publics et du rejet des orientations gouvernementales, retour aussi sur les mobilisations au sein du M.E.E.D.D.A.T. notamment celle du 6 mars, analysée comme un point fort exceptionnel qui a permis de faire bouger les choses ; pointer également les décisions de R.G.P.P. et les annonces gouvernementales sur les réductions des dépenses publiques et les attaques du statut général des fonctionnaires ainsi que fait de la Présidence française de l'Europe en juillet. Le point important à l'ordre du jour est la prochaine échéance électorale au sein du ministère celle de la mise en place du C.T.P.M., vote sur sigle prévu le 26 juin 2006.

Aujourd'hui dans le nouveau périmètre du M.E.E.D.D.A.T., 7 organisations syndicales sont présentes dans les différents C.T.P. ministériels, (C.G.T. F.O. C.F.D.T. U.N.S.A. F.S.U. Solidaires. Ces 7 organisations participent à toutes les réunions de concertation organisées par le Ministère. Cela nous pose le problème de la représentativité syndicale. Lors des rencontres de travail avec l'Administration pour le scrutin du C.T.P.M., certaines Organisations Syndicales ont demandées la diffusion de matériel de propagande par l'administration. C'est une des questions que l'administration devra trancher pour la prochaine réunion.

Il en ressort un besoin de mettre en place un travail syndical précis par les organisations et au sein de toutes les composantes C.G.T. pour gagner les cohérences nécessaires pour mener une campagne ensemble sur un sigle C.G.T. et pour ne pas se diviser sur des sujets difficiles tels que les fusions DDE/DEAF. Il est particulièrement important que la composante SN PTAS s'associe au travail préparatoire d'aujourd'hui et à la mise en place du dispositif de campagne étant entendu que les éléments de divergences et décisions prises en C.E. Fédérale concernant la D.I.R. S.O. ne sont pas des obstacles au travail d'ici le prochain congrès.

Décisions prises par le Bureau.

- Mener de front le travail de mobilisation des personnels pour les actions en préparation avec les revendications sur retraites, R.G.P.P., réorganisations des services, moyens, emplois, salaires, mobilités, gestion des ressources humaines, etc... avec la campagne électorale.
- Faire prendre en compte par les personnels l'importance du C.T.P.M., l'utilité du vote C.G.T. à cette instance qui va se répercuter sur le C.C.H.S., C.C.A.S., C.N.F.P., etc... et certainement sur les droits syndicaux.
- Valoriser les dossiers portés par la C.G.T. avec ce que l'on fait bouger. En exemple le harcèlement, la pénibilité, l'action sociale, etc... le 6 mars, la retraite.
- Valoriser nos actions revendicatives nationales et locales, telle que le 14 novembre, 20 novembre, 24 janvier, 6 mars etc...
- Besoin d'interpeller toutes les directions syndicales C.G.T. des services et des établissements publics concernés par le vote du C.T.P.M.
- Mener une campagne à l'offensive et de proximité.
- Affiner nos états d'organisation afin de faire voter Cgt, le maximum de personnels y compris dans les lieux où nous ne sommes pas implantés et prendre toutes les dispositions pour réunir les personnels sur chaque lieu de travail en Assemblée Générale ou en heures mensuels d'informations syndicales.
- Produire le matériel électoral fédéral (affiches, profession de foi, tracts, etc...) compléter par du matériel spécifique de chaque composante pour tenir de la diversité des services, des catégories des personnels y compris de l'encadrement.
- Constituer un groupe de travail fédéral qui impulsera la campagne électorale – ce groupe sera constitué de 2 membres de la fédération, 1 membre de chaque organisation, S.N.P.T.R.I., S.N.O.P.A., S.N.P.T.A.S., U.S.S.E.R.E., Administration Centrale, Union Fédérale Environnement, O.F.I.C.T., Affaires Maritimes, D.R.I.R.E..

La première réunion de ce groupe se tiendra le jeudi 17 avril à 9 h 30.